

Sujet : [INTERNET] Enquête publique Ferme éolienne de Puyravault Chambon

De : Jean-Guy NOEL <jean-guy.noel@lafargeholcim.com>

Date : 08/04/2019 10:11

Pour : pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr

Monsieur le Commissaire-enquêteur,

Je vous envoie ce mail afin de **soutenir** le projet de la **ferme éolienne de Puyravault Chambon (17)** suite à l'enquête publique qui se terminera le 03/05/2019 et ce à 2 titres :

Professionnellement tout d'abord, mon entreprise **Béton Chantiers Océaniques**, fabricant de béton prêt à l'emploi, qui emploie une trentaine de salariés sur le secteur, oeuvre dans l'approvisionnement de BPE sur ce type de projet. Notre société, selon les endroits, voit plus de 20 % de son activité générée par l'essor de l'industrie éolienne.

Personnellement ensuite, ma conviction autour de l'énergie éolienne est très forte; Energie propre et sûre, autonome, renouvelable, durable, les atouts sont nombreux et ne sont plus à démontrer en faveur de l'implantation d'éoliennes sur notre territoire.

Je vous adresse, Monsieur le Commissaire-enquêteur, mes salutations distinguées.

Cordialement.

Jean-Guy NOËL
BETON CHANTIERS OCEANIQUES
Technico-Commercial Niort/Celles sur Belle
Portable : 06.16.47.47.25
Bureau : 05.49.77.29.39
Fax : 05.49.35.28.42
E-mail : jean-guy.noel@lafargeholcim.com

Sujet : [INTERNET] Ferme Eolienne de Puyravault Chambon

De : earl_ardouin@club-internet.fr

Date : 08/04/2019 15:26

Pour : pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr

Madame Françoise ARDOUIN
12, rue du Petit Chêne - Le Rôty

17160 GIBOURNE

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Je souhaite apporter mon total soutien au projet de la ferme éolienne de Puyravault Chambon.

L'énergie éolienne participe grandement à l'autonomie énergétique de la Nation, en nous affranchissant des tensions géopolitiques liées à l'approvisionnement en ressources fossiles avec d'autres pays.

Une éolienne alimente 3 400 foyers à l'année, les bénéfices aux habitants et aux collectivités sont palpables et durables (environ 50 000 €/éoliennes/an). Bientôt 60 000 emplois en France, non délocalisables.

C'est pourquoi je suis pour ce projet et espère qu'il verra le jour.

Veuillez agréer, Monsieur le Commissaire Enquêteur, l'expression de mes salutations distinguées.

F. ARDOUIN

Sujet : [INTERNET] Ferme Eolienne de Puyravault Chambon
De : earl_ardouin@club-internet.fr
Date : 09/04/2019 11:24
Pour : pref-envir-pref17 <pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr>

Mr Patrick ARDOUIN
12, rue du Petit Chêne - Le Rôty
17160 GIBOURNE

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Je viens par la présente vous faire part de mon total soutien à la ferme éolienne de Puyravault Chambon.

C'est une énergie propre, réversible et sûre. Elle n'engage pas l'avenir des sites où elle s'installe car 100 % de la surface redeviendra cultivable.

Après l'hydroélectricité, c'est l'énergie renouvelable la plus économique à produire, c'est moitié moins cher que les centrales EPR.

Les éoliennes s'intègrent sans problème dans le paysage et ne sont pas destructrices d'oiseaux.

Pour toutes ces raisons, je suis pour ce projet et espère qu'il se réalisera.

Veuillez agréer, Monsieur le Commissaire Enquêteur, mes respectueuses salutations.

P. ARDOUIN